



Dienstag, 17.07.2012

17:33 Uhr

## Reaktion auf Internetbewertung



© SPD Leverkusen

Der Leverkusener SPD-Bundestagsabgeordnete Karl Lauterbach wehrt sich gegen seine schlechte Bewertung durch das Internetportal [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de). Er nutze andere Wege, um Bürgeranfragen zu beantworten.

Besonders im medizinischen Bereich sei es oft nicht möglich auf Fragen öffentlich in Portalen zu reagieren. Das

Internetportal [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de) setze außerdem die Politiker unter Druck und drohe damit in der Presse zu veröffentlichen, wenn Politiker das Portal nicht nutzen. Ein solches Vorgehen sei nicht zu akzeptieren, sagte Lauterbach im Radio Leverkusen-Interview.

Das Internetportal hatte Lauterbach mit einer sechs benotet. Er habe keine der 61 an ihr gerichteten Fragen beantwortet, heißt es als Begründung.